

Fecha: 06-06-2025
 Medio: El Labrador
 Supl. : El Labrador
 Tipo: Noticia general

Título: **Agricultores de Alhué reciben más de \$45 millones en recursos de INDAP a través del Incentivo de Fomento Productivo**

Pág. : 6
 Cm2: 221,2
 VPE: \$ 331.861

Tiraje: 2.000
 Lectoría: 6.000
 Favorabilidad: No Definida

Agricultores de Alhué reciben más de \$45 millones en recursos de INDAP a través del Incentivo de Fomento Productivo

En una Ceremonia liderada por la Alcaldesa Marcela Chamorro Macías, los concejales Manuel González, Alex Riquelme y Nancy Cerda, además de la SEREMI de Agricultura, Monserrat Candia y el director Regional del INDAP, Jorge Torres, se realizó la entrega de IFP (Incentivo de Fomento Productivo) a 37 agricultores y agricultoras de la comuna, para proyectos formulados y postulados al primer concurso IFP Operación Temprana 2025 de INDAP Área Melipilla.

En sus palabras de felicitación a los beneficiarios, la Alcaldesa Marcela Chamorro destacó que "Estos recursos son un incentivo al esforzado trabajo que realizan los productores de la zona para cultivar la tierra, muchas veces al sol o a la lluvia o soportando el frío".

Por su parte la SEREMI de Agricultura, Monserrat Candia, destacó que "Trabajo de los agricultores

es el que proporciona alimento a las grandes ciudades, por lo cual valoramos enormemente que mantengan esta labor pese al sacrificio que conllevar".

Estos fondos adjudicados son para compras de maquinaria como: compra de equipos como motofumigadoras, motocultivadores, cortadoras de pasto, molinos martillo, partidores de nueces, entre otros.

Asimismo, se financian construcciones como bodegas, galpones y otros, con el objeto de mejorar la producción de los agricultores en sus rubros. Destacar que estos proyectos resultan de la asesoría en las visitas técnicas a los agricultores por parte del equipo PRODESAL Alhué.

Recalcar que Fueron postulados 54 agricultores de los cuales, se les asignó incentivos a 37 usuarios por un monto total de \$45.900.000.

